

## Österreich würdigt Johann Grander

### EHRUNG



*Ministerialrat Dr. Walter Heginger und  
Johann Grander*

Über eine der höchsten Auszeichnungen des Staates Österreich kann sich seit kurzem Johann Grander freuen. Im Zuge einer großen Feierlichkeit im Golfklub Eichenheim wurde dem Jochberger das goldene Ehrenkreuz der Republik Österreich überreicht.

An die 500 Freunde und Fans Johann Granders waren anwesend und feierten die Ehrung. Weiters wurde bei den Feierlichkeiten auch die Biographie Granders veröffentlicht. Natürlich waren bei dem Ereigniss auch so manche Politiker anwesend. So erwiesen Landesrat Günther Plattner, Bundesrat Hans Ager und Jochbergs Bürgermeister Richard Noichl Johann Grander ihre Aufwartung.

Auch Abgesandte aus Russland, wo bereits im letzten Jahr die Arbeit Granders mit einer hohen Auszeichnung gewürdigt wurde, waren anwesend. *aha*



*Ingeborg und Johann Grander*